



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19/06/2024

LEGISLATIVO

## Morena pospone en la Permanente aprobación de convocatoria para foros

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- La bancada de Morena en la Comisión Permanente, pospuso para este martes la aprobación del dictamen sobre la convocatoria a los foros de la reforma al Poder Judicial; además, **Ignacio Mier**, coordinador parlamentario de Morena, prevé que para el mes de julio se realicen los foros de consulta en Parlamento Abierto, en agosto se apruebe en Comisiones la reforma al Poder Judicial y discutirla en septiembre cuando entre el nuevo Congreso.

[https://drive.google.com/file/d/1EVpyKpTcDP6kOIs48fyFbRtyh\\_NOKehW/view](https://drive.google.com/file/d/1EVpyKpTcDP6kOIs48fyFbRtyh_NOKehW/view)